



# Turmbläser-Apéro auf dem Kirchturm

Samstag 6. Mai 2017 - Lukaskirche Vögeligärtli  
17.00 Uhr Glockengeläut - 17.15 Uhr Turmbläser  
17.30 Uhr Apéro auf dem Kirchturm

## **Turbbläser-Apéro auf dem Lukaskirchturm** **Samstag, 6. Mai 2017, 17 Uhr**

Sie sind nicht zu überhören, die sechs Glocken der Lukaskirche, wenn sie am Samstagabend um 17 Uhr den Sonntag einläuten!

Während einer Viertelstunde sind dann im Vögeligärtli Gespräche nahezu unmöglich. Dafür stehen sehr oft Kinder und Erwachsene vor der Kirche und schauen gebannt in den offenen Kirchturm hinauf zu den Glocken. Aber auch der Kirchturm selber hat seinen Reiz.

Vielleicht haben Sie ja Lust, einmal in den Lukaskirchturm zu steigen, die Glocken von ganz nahe und das Vögeligärtli aus einer neuen Perspektive zu sehen?

Am Samstag, 6. Mai haben Sie Gelegenheit dazu! In Zusammenarbeit mit dem Quartierverein Hirschmatt-Neustadt laden wir auch in diesem Jahr wieder zu einer ganz besonderen Turmbesteigung ein. Wenn um 17:15 Uhr die Glocken verklingen, werden Turbbläser die Leute im Vögeligärtli mit ihrer Musik erfreuen. Anschliessend sind alle eingeladen, auf den Lukaskirchturm zu steigen, die mächtigen Glocken aus nächster Nähe zu bestaunen und einen Apéro in luftiger Höhe zu geniessen.

Und Sie werden Gelegenheit haben, an einem ganz besonderen Kunstprojekt zu beteiligen: Wer mag, darf seinen Atem spenden und einen weissen Ball aufblasen. Diese Bälle werden dann zusammen mit all jenen, die in anderen Gemeinden aufgeblasen wurden, vom Künstler Micha Aregger zu einem Kunstwerk zusammengestellt. Dieses wird ab Pfingsten an verschiedenen Kirchen im Kanton zu bestaunen sein. An der Lukaskirche wird es vom 24. Juni bis zum 5. Juli hängen. Weitere Daten: 23. Juli – 1. August Matthäuskirche und 3. – 16. August Hofkirche. Die Besteigung des Lukaskirchturms ist übrigens völlig ungefährlich.